

# PASIÓN POR EL VALOR AGREGADO

**Esenttia, filial del Grupo Empresarial Ecopetrol, incorporó la innovación en su ADN corporativo desde su creación.**

**E**n medio de la contracción de la inversión del sector productivo en este rubro que en el país acumula tres años consecutivos según el Departamento Administrativo Nacional de Estadística, DANE, las empresas continúan siendo el mayor ejecutor de recursos en Colombia para el desarrollo de Actividades de Ciencia, Tecnología e Innovación, ACTI.

Más en detalle, según la Encuesta de Desarrollo e Innovación Tecnológica sector Industria Manufacturera (2015-2016), la más reciente elaborada en el país, Fabricación de Plástico es la quinta actividad económica que más aportó a la inversión en ACTI. A este subsector productivo pertenece Esenttia, filial del Grupo Empresarial Ecopetrol.

Hoy, tras 30 años de existencia, esta compañía colombiana es líder nacional y latinoamericana de dicho subsector y para lograrlo, entre otras razones, desde apertura incorporó la innovación en su ADN corporativo.

Según Juan Diego Mejía, presidente de la compañía, "en Esenttia se da una máxima importancia a la innovación, considerándola un apalancador

que asegura la evolución de la organización. Siempre ha estado presente en la historia de la compañía, desde su inicio en la década de los noventa hasta hoy. La empresa ha tenido un crecimiento exponencial en sus tecnologías, productividad, productos, Gestión de la Experiencia, servicios y resultados económicos y eso se debe al espíritu innovador de las personas que hacen parte de esta organización".

Según el funcionario, la "importante inversión" hecha en ACTI en los últimos años sirvió para fortalecer los procesos productivos y organizacionales, consolidar las actividades de I+D, fortalecer al laboratorio, realizar actividades de transferencia tecnológica con los

proveedores de las tecnologías de producción, la consultoría especializada, la automatización y la infraestructura de soporte a la generación de nuevos productos y procesos. El año pasado ascendió a 30 mil millones de pesos.

Entre los principales hitos alcanzados en este campo del valor agregado, Mejía reseña que "Esenttia ha logrado consolidar un amplio portafolio de productos, generándose un importante número de referencias en polipropileno y un extenso portafolio en masterbatch. (...) A nivel de procesos hemos tenido importantes innovaciones que datan desde la implementación de cada planta de producción y la evolución que han tenido las mismas".



Juan Diego  
Mejía  
Presidente de  
Esenttia

**En Esenttia se da una máxima importancia a la innovación.**

En la consolidación de esta capacidad instalada, la empresa espera articularse con el Sistema Nacional de Ciencia, Tecnología e Innovación, lo que implica generar sinergias con otras entidades, en lo que se conoce como el Triángulo de Sábado. "Queremos integrarnos con la academia, los centros de investigación y de desarrollo tecnológico, otras empresas, emprendimientos, gremios y los programas nacionales de fomento y promoción, etc. para apalancar, acelerar e impulsar nuestra estrategia y nuestros proyectos de innovación", aseguró.

El futuro de la compañía es visualizado por su Presidente así: "Esenttia, a través de la innovación, quiere contribuir al desarrollo sostenible de la sociedad", finaliza. **ID**



Para la compañía, la innovación en los productos y procesos asegura su futuro.